

- El CCE **plantea** que el ajuste no dañe inversión productiva; respalda la medida para mantener estabilidad económica
- El corte equivaldrá a 1.7% del Producto Interno Bruto: CEESP

Debe ponderarse el gasto productivo: CCE

Las cúpulas empresariales señalaron que el recorte del gasto no deberá afectar la inversión productiva, aunque señalaron que la política de austeridad es una opción viable para lidiar contra la insostenible caída de ingresos petroleros, señaló el Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del CCE, afirmó que espera un recorte y celebró esta decisión como medida para mantener la estabilidad económica.

Indicó que la cúpula empresarial está "tranquila" porque ya hay un reconocimiento de posibles ajustes y se analiza el no caer en una "mala decisión de sostener un gasto, cuando ahorita es in-

sostenible porque no tenemos los ingresos suficientes", acotó.

El CCE también propuso al gobierno federal "revisar qué es lo posible, qué es lo más urgente y de mayor beneficio para la mayoría de los mexicanos", añadió el presidente del Consejo.

Luis Foncerrada, director del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), añadió que el recorte equivaldría aproximadamente a 1.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), es decir, una cifra cercana a los 100 mil millones de pesos y la Secretaría de Hacienda estaría tomando una decisión viable al no cubrir esa cantidad con un endeudamiento. *(Adrián Arias).*

